

accès difficile et dangereux. Pour ce faire, il serait nécessaire de faire une excavation considérable dans le roc, ce qui entraînerait une dépense de \$50,289. D'autre part, pour l'abaissement du chemin en question, devant modifier dans une certaine mesure les abords des propriétés riveraines, des démarches ont été faites auprès des propriétaires intéressés pour qu'ils acceptent d'avance un compromis afin de s'engager vis-à-vis la Cité de Montréal à ne réclamer aucune indemnité pour le dérangement des abords de leurs propriétés au cas où il leur en serait causé par ce travail. Mais d'autre part, les propriétaires demandent que la Cité s'engage à remettre en bon état les abords de leurs propriétés conformément au devis estimatif ci-annexé dont le montant s'élève à la somme de \$7,300 formant un total d'environ \$58,000 pour tous les travaux, de laquelle une somme de \$10,000 pourra être déduite pour la valeur de la pierre qui sera extraite et qui pourra servir au macadamisage du chemin de la Côte des Neiges.

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme de \$58,000 pour les travaux ci-dessus mentionnés et d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer les contrats à intervenir avec les propriétaires.

13.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, relativement au contrat passé entre la Cité et la Banque de Montréal, en vertu duquel cette banque s'est engagée à procurer à la Ville tous les fonds dont elle aurait besoin dans les intervalles entre les émissions de ses emprunts à long terme, lequel contrat devant subsister durant bon plaisir, et recommandant qu'une clause soit ajoutée à ce contrat, par laquelle il sera mutuellement convenu qu'un avis de douze mois de tout changement projeté devra être donné afin qu'aucune interruption subite au contrat ne puisse causer des embarras.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'autorisation soient données au Trésorier de la Cité d'échanger des contre-lettres avec la banque, donnant un avis de douze mois de tout changement projeté afin qu'aucune subite interruption au contrat ne puisse causer des embarras.

Après étude des rapports des Avocats de la Cité et des Experts, il est

Résolu: De recommander le règlement des réclamations suivantes comme suit:

"Re" Geo. Hopton "vs" N. D. de Grâces, dommages à la propriété	\$300.00
A Mre Sullivan	132.55
A. Davidson & Ritchie	110.45
"Re" Benj. Benoit, expropriation	26.65
A. Bisailon & Cie	5.00
Célestin Lauzon, dommages à la propriété	110.00
Intérêt	.84
A. Mre Euclide Roy	92.20
Nicolas Cahill, accident de voiture	100.00
A J. E. C. Bumbray	28.65
Ferris E. Shooftex, accident de voiture	100.00
A J. E. C. Bumbray	28.65
M. le juge Dunlop, inondation	46.76
Donald McMaster, inondation	38.89
Dame William Scott, vitre brisée	23.83

Formant une somme totale de \$1,146.47

Ajournement.

L.-N. SENECAI,

Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 2 décembre 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant de voter les crédits suivants:

VOIRIE.

Dépenses générales d'administration \$ 8,500

FINANCE.

Escompte sur taxes, varié le 28/7/11 17,500
Déboursés des avocats, pour terminer l'année 750

HOTEL DE VILLE.

Papeterie, annonces, etc., etc. 3,000

Formant une somme totale de \$29,750

that said road is of a difficult and dangerous access. For that purpose, it would be necessary to make a considerable excavation in the rock which would entail an expenditure of \$50,289. On the other hand, as the lowering of said road would affect to a certain extent the approaches to the bordering properties, the interested proprietors have been requested to bind themselves not to claim any indemnity in the event of the approaches to their properties being altered in consequence of the works to be done. But, on the other hand, the proprietors ask that the City bind itself to restore the approaches in conformity with the specifications and estimate hereto annexed amounting to \$7,300 forming a total sum of \$58,000 for the whole work, from which a sum of \$10,000 may be deducted for the value of the stone to be removed and which may be used for the macadamizing of Côte des Neiges Road.

Resolved: To recommend to Council to vote said sum of \$58,000 for the above mentioned works and to authorize the Mayor and the City Clerk to sign the contracts in this connection with the proprietors.

13.—Submitted a report from the City Treasurer, in connection with the contract entered into between the City and the Bank of Montreal, whereby the said Bank has bound itself to provide all the funds which the City may require in the intervals between the issues of its permanent loans, said contract to remain in force during good pleasure, recommending that a clause be added to such contract, providing that a twelve months' notice of any proposed change shall be given in order that no inconvenience may be caused by any sudden interruption of the contract.

Resolved: To report to Council, recommending that authorization be given to the City Treasurer to exchange counter-letters with the Bank to the effect that a twelve months' notice of any proposed change shall be given in order that no inconvenience may be caused by any sudden interruption of the contract.

After consideration of the reports of the City Attorneys and the Experts, it was

Resolved: To recommend the settlement of the following claims as follows:

"Re" Geo. Hopton "vs" N. D. de Grâces, damages to property	\$300.00
To Mr. Sullivan	132.55
To Davidson & Ritchie	110.45
"Re" Benj. Benoit, expropriation	26.65
To Bisailon & Co.	5.00
Célestin Lauzon, damages to property	110.00
Interest	.84
To Mr. Euclide Roy	92.20
Nicholas Cahill, vehicle accident	100.00
To J. E. C. Bumbray	28.65
Ferris E. Shooftex, vehicle accident	100.00
To J. E. C. Bumbray	28.65
Judge Dunlop, flooding	46.76
Donald MacMaster, flooding	38.89
Mrs. William Scott, glass broken	23.83

Forming a total sum of \$1,146.47

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

Report of meeting held the 2nd December 1911, a.m.

Mr. Ainey, in the chair. All present.

1.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that the following appropriations be voted:

ROAD DEPARTMENT.

General administration expenses \$ 8,500

FINANCE.

Discount on taxes, varied the 28/7/11 17,500
Attorneys' disbursements, for the balance of the year 750

CITY HALL.

Stationery, ads, etc., etc. 3,000

Forming a total sum of \$29,750